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 花曇りという言葉があるように、春は曇りがちであったり、霞がかったり 

して、すっきり晴れ渡る日は多くありません。本校の 4階には、スカイバ 

ルコニーという連絡通路があり、冬はそこからの見える富士山がとても大 

きくて、大好きな風景なのですが、今日はしばらくぶりにすっきりと富士山 

が見えました。すそ野まで雪を冠していて、雄大な姿です。 

 

 昨日、第一回目の委員会活動があり、それぞれの委員会で仕事分 

担等が行われました。今朝は、環境委員会の１年生が早速花壇に 

水やりをしていました。今、花壇には色とりどりの花が咲いています。これ 

らは、３月に生徒・教職員・ＰＴＡ・学校運営協議会委員の皆さん 

の植栽作業で植えた花々です。しっかり根付いて、たくさんの花をつけて 

います。正門を入ると、まず目に入ってくるのが、花壇の花々です。 

花いっぱいの学校は、潤いのある教育環境として生徒の豊かな情操を 

育むだけでなく、来校されるすべての人々の心を和ませてくれます。 

 

 今日から第Ⅰ期時間割がスタートしました。各教科担当の先生から、1年間の学習の進め方や学習内容の

概要、そして評価のつけ方などについて資料をもとにオリエンテーションが行われていました。みんな真剣な表情で

話を聞いていました。中でも、今年新しく着任された先生の話は、自己紹介を含めたものになるので、生徒たち

は興味津々だったようです。新たな出会いというのは、いいものですね。教材費で購入させていただいたワーク等

の各種教材も本日配付しました。忘れないうちに記名をしておきましょう。 

 

   

 

 

 

 

  午後は、本年度第１回目となる学校運営協議会「むさしの桔梗会議」 

が開催されました。市教委からもオブザーバーとして 2名が出席されました。 

今年度の活動について活発な意見交換を行い、具体的な取り組みについ 

て共通理解を図りました。地域協働学校としての活動をもっと知っていただく 

よう、今後は広報活動にも力を入れていく予定です。また、50 周年記念式 

典実行委員会も続けて行い、今後の取り組み内容を確認しました。 


